

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	25-6-2013
Mención	Estudiantes se tomaron las dependencias del Mineduc. Mención a la UAH.

Estudiantes se tomaron las dependencias del Mineduc.

- Una treintena de estudiantes secundarios y universitarios llegaron hasta el Ministerio de Educación donde permanecieron por dos horas. Carabineros ingresó a las dependencias para desalojar a los manifestantes. -Interponen una denuncia en la Corte Marcial contra Carabineros. Habla. -Andrés Fielbaum, presidente Fech. -Diego Vela, presidente Feuc. Mención. -Utem, Pedagógico, U. Alberto Hurtado. -Intendencia metropolitana. -Liceo Barros Borgoño. Conduce: Rodrigo Vergara y Paula Bravo.